

Cuba garantit l'attention médicale de touristes étrangers ayant contracté le Covid-19



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a assuré que Cuba offrira l'attention médicale nécessaire aux touristes positifs au nouveau coronavirus.

Le Dr Durán a expliqué que la conduite de Cuba s'inscrit dans le cadre des protocoles établis pour ces cas.

Au cours de son point de presse habituel pour la mise à jour de l'évolution de la maladie, le Dr Durán a précisé que les visiteurs étrangers feront l'objet d'un test moléculaire PCR en temps réel à leur arrivée.

« S'ils s'avèrent positifs ils seront accueillis dans des hôpitaux où ils feront l'objet du traitement » a expliqué le directeur national d'épidémiologie.

Il a ajouté qu'en cas de dépistage de la maladie, les autorités sanitaires procéderont au traçage de contagion et au contrôle du foyer de rigueur afin d'endiguer la propagation de la maladie.

Ce mercredi, le Dr Durán a confirmé 4 nouveaux cas de Covid-19, un nombre bien inférieur à celui de mardi. Cuba enregistrait à ce jour 2 399 personnes ayant contracté la maladie dont 2 242 sont rétablies à présent. Le nombre de décès s'arrête à 86 depuis 11 jours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228045-cuba-garantit-lattention-medicale-de-touristes-etrangers-ayant-contracte-le-covid-19>



Radio Habana Cuba